



10 Pièces

760 m²

Réf. NIC220076

Prix NC

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Offrant une vue panoramique sur la baie de Villefranche et le Cap Ferrat, cette propriété exceptionnelle offre un cadre privé et une distinction unique. Les extérieurs luxuriants, n'ont d'égal que les intérieurs au design exquis. La propriété, conçue par le célèbre architecte Svetchine, a été entièrement rénovée par le propriétaire, avec des matériaux de qualité et les meilleurs artisans. Cette élégante demeure, offre un magnifique espace séjour avec salon, une bibliothèque, un salon, une salle à manger, une grande cuisine - salle à manger, une chambre principale, 5 suites, un bureau ainsi ...

Offering a bird's eye view of the bay of Villefranche and Cap Ferrat, this pristine property offers an exceptional private setting and a rare timeless distinction, where the lush exteriors are rivalled only by the exquisitely designed interiors. Designed by renowned architect Svetchine, the property was recently renovated by the present owner, employing the finest craftsmen and materials available. This generous home offers a delightful day area with sitting room, library, drawing room, dining room, extensive kitchen/breakfast room, plus a double master bedroom, 5 suites and a study in addition ...

SAVILLS SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

8 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

